

Hospitales de Barranquilla al borde del colapso

Este jueves se conoció la situación dramática por la que atraviesan instituciones hospitalarias públicas de alta complejidad del departamento del Atlántico, pero que atienden pacientes de todo el Caribe colombiano, como son el Hospital Cari y el Materno Infantil Niño Jesús.

Ramón Quintero, gerente del Cari, denunció que servicios especializados de radiología y neurología se dejarán de prestar este viernes 23 de septiembre si las EPS no les cancelan veinte mil millones de pesos que les adeudan. Agregó que “el sistema puede colapsar en cualquier momento debido a que no tendrán los recursos para seguir atendiendo a la comunidad”. Por su parte, David Peláez, gerente del Niño Jesús, advirtió que el servicio de urgencia está colapsado (ver *El Heraldo* de hoy).

El senador Robledo respaldó las denuncias de los gerentes del Cari y el Niño Jesús del Atlántico y llamó al gobierno nacional a darles una solución urgente a los problemas denunciados.

Oficina de Prensa

Senador Jorge Enrique Robledo